



NACHMITTAGSPROGRAMM 15.30 - 17.00 Uhr SJ 2023-2024

Malatelier

Ort: Schweizerschule Catania
Kurszeit/en: jeweils Dienstags 15.30 – 17.00
Kursstart: Dienstag, den 03.10.2023 (Einschreibungen bis Montag, den 25.09.2023 und nur, falls die Mindestanzahl Teilnehmer erreicht wird). Die Teilnehmerzahl der Kurse ist limitiert. Dazu wird die Reihenfolge der Einschreibung berücksichtigt.
Kursleitung: Annina Mastromatteo, CH-Primarlehrerin und Maltherapeutin
Kursprache: Deutsch
Kursinhalt: Freies Malen (nach Arno Stern/ Bettina Egger)
Alter: 1. - 8. Klasse
Kosten: 450 € (ca. 32 Treffen) inklusive Material

Methodenbeschrieb / Kursinhalt:

Sich mit Farbe und Pinsel spontan zu äussern, ist ein unglaublich (ent)spannendes Erlebnis! Das «Malspiel», wie es Arno Stern nannte, fördert Fähigkeiten, die zur Entfaltung und Stärkung der Persönlichkeit beitragen. Es gibt keine Anleitung, keinen Auftrag, jedes Kind malt, was es will, ganz nach seinen eigenen Ideen, Vorstellungen und Möglichkeiten. Bilder werden nicht bewertet, interpretiert oder verglichen, sondern «einfach» respektvoll zu Ende gebracht. Wenn das Bild fertig ist, geht es mit einem neuen weissen Blatt wieder los... Die Malleiterin begleitet den Malprozess.

Gemalt wird mit leuchtenden Gouachefarben auf grossen Papierbögen, die an der Wand angebracht werden. Am Palettentisch in der Mitte des Raumes sind fein säuberlich die vielen Farben aufgereiht, neben jeder Farbe liegen zwei Pinsel. Das Hin- und Herlaufen zwischen Bild und Palettentisch sorgt für «Malen in Bewegung»; die klaren, aber einfachen «Spielregeln» helfen, dass das Malen im Zentrum steht. Oberstes Ziel ist die Freude am Malen!

Über die Kursleiterin:

Annina Mastromatteo wurde 1966 geboren und durfte im schönen Appenzellerland in der Schweiz aufgewachsen. Als Kind hat sie selber in einem Malatelier malen dürfen. Dies war ein Schlüsselerlebnis ...

Das Studium hat sie nach Zürich gebracht: Sie hat zuerst Sprachen studiert, früh Familie gegründet, danach die Pädagogische Hochschule absolviert und sich schliesslich am Institut für Humanistische Kunsttherapie zur Malleiterin ausbilden lassen. Das Begleiten malender Menschen ist für sie das Schönste, was es gibt! Seit sieben Jahren lebt sie in Italien, seit diesem Sommer in Sizilien. Sie freut sich auf ihre Arbeit als Lehrerin an der Schweizerschule Catania und darauf, auch hier Kinder und Jugendliche beim Malen begleiten zu dürfen.